

# *Denuncia Bolivia acciones del grupo de lima contra Venezuela*

---



La Paz, 22 may (RHC) El embajador boliviano ante la OEA, Organización de Estados Americanos, Diego Pary, denunció las acciones de los países del denominado Grupo de Lima contra Venezuela.

Según el diplomático boliviano esas naciones tratan de desestabilizar a la Revolución bolivariana, para demostrar que los procesos progresistas fracasaron en la región latinoamericana.

El funcionario indicó además que esas naciones generan activamente un clima de inestabilidad contra Venezuela, y seguramente, llevarán este tema a la Asamblea de la OEA.

El grupo de Lima es una instancia multilateral conformada por Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Guyana, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú y Santa Lucía, establecida en agosto de 2017 después de la celebración de una cumbre en la capital peruana.

Mientras, a través de comunicados, mensajes en redes sociales y portavoces oficiales; gobiernos del mundo manifestaron su respaldo a la victoria electoral Nicolás Maduro, candidato del Frente Amplio de la Patria, en las elecciones presidenciales del pasado 20 de mayo.

Al conocerse los resultados emitidos por el Consejo Nacional Electoral (CNE), que reflejan el apoyo de 6 millones 223 mil 838 electores a la candidatura de Maduro; Cuba, Bolivia, China y El Salvador se

pronunciaron en reconocimiento a la decisión tomada por el pueblo venezolano.

Entre los primeros en pronunciarse destaca el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, quien extendió sus felicitaciones al pueblo venezolano por demostrar su determinación democrática en el proceso electoral.

'Te hago llegar las más fraternas felicitaciones por tu contundente victoria en los comicios presidenciales de este domingo 20 de mayo. El pueblo bolivariano y chavista ha demostrado una vez más su determinación de defender el legado de Chávez, que tan dignamente representas', reza un comunicado difundido por el canciller de la República, Jorge Arreaza.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, hizo lo propio. A través de su cuenta en Twitter, indicó que la victoria de su par demostró que el pueblo venezolano se impuso ante los ataques injerencistas de los ejes imperiales y su búsqueda por derrocar la Revolución Bolivariana.

'El pueblo venezolano soberano ha triunfado nuevamente ante el golpismo e intervencionismo del imperio norteamericano. Los pueblos libres jamás nos someteremos. Felicidades al hermano Nicolás Maduro y al valeroso pueblo de Venezuela', expresó el Mandatario boliviano en la red social, minutos después de que el CNE anunciara los resultados.

En un comunicado difundido por su cancillería, la Federación Rusa destacó la voluntad democrática y de civismo del pueblo de Venezuela, expresado en los resultados de la jornada electoral y felicitó al mandatario nacional por su reelección.

'Las elecciones se llevaron a cabo en una ambiente pacífico, tranquilo, lo que indica el alto grado de responsabilidad civil de los venezolanos que acudieron a las urnas, así como su compromiso democrático y voluntad en el procedimiento', resaltó el gobierno ruso.

La República Árabe Siria, Irá, Dominica, San Vicente y Las Granadinas fueron parte de los gobiernos que también felicitaron al presidente Nicolás Maduro, por su reelección.

Asimismo, el líder revolucionario cubano Raúl Castro extendió su mensaje de felicitaciones al presidente Maduro y al pueblo venezolano: 'El valeroso pueblo venezolano ha dado nuevamente muestras de lealtad y compromiso con la revolución bolivariana y chavista', manifestó, en carta divulgada por el canciller Arreaza.

El presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, felicitó este lunes al pueblo de Venezuela por participar en las elecciones presidenciales, y señaló que este evento comicial es 'un paso fundamental en su avance democrático, por lo cual reconocemos plenamente el resultado'.

Igualmente, este martes el gobierno de Belarús felicitó a través de un comunicado a Nicolás Maduro por su reelección.

'Quería subrayar que Belarús está interesada en seguir desarrollando el diálogo constructivo belaruso-venezolano y cooperación beneficiosa entre las dos naciones en todas las áreas. Estoy convencido de que la implementación de los planes conjuntos permitirá en un futuro cercano fortalecer considerablemente la asociación estratégica', expresó el mandatario de este país europeo, Aleksandr Lukashenko.

Al respecto, el presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdoğan, extendió sus felicitaciones al jefe de Estado venezolano y reafirmó los lazos de hermandad y cooperación entre las naciones hermanas.



**Radio Habana Cuba**